

Una alianza que salvará vidas en las carreteras de Colombia

SABI trae a Colombia a Collision Management Systems, una plataforma tecnológica creada en el Reino Unido la cual integrará a su ecosistema digital para brindar un cambio importante en la seguridad de los conductores y la gestión de riesgos de la flota, en Colombia y en toda América Latina.

Bogotá, Colombia, Londres, Reino Unido (octubre 2 de 2020): SABI y CMS

CMS es la empresa líder mundialmente, en software de gestión de riesgos de flotas e incorporación de datos telemáticos. Esta alianza brindará un nuevo e impresionante nivel de soluciones de seguridad a las flotas de Colombia y América Latina. La asociación de SABI y CMS hará que el software de CMS analice datos de decenas de miles de viajes, todos los días. Los datos de más de cuarenta sistemas telemáticos diferentes, software de despacho, cabinas de peaje e inspecciones de vehículos, se agregarán, estandarizarán y analizarán a la plataforma de SABI.

Más del 70% de los viajes logísticos son monitoreados en Colombia

Con más del 70% de los viajes de toda la cadena logística en Colombia administrados y monitoreados por SABI, este movimiento significa que, casi todas las flotas del país tendrán acceso inmediato a soluciones de seguridad basadas en datos. Además, SABI, al monitorear cada viaje para garantizar su seguridad, también brindará información comprobada a las principales compañías de seguros que operan en el mercado.

Infraestructura

El trabajo de SABI con el gobierno colombiano aportará a que la información que este programa ayude, enormemente, en la gestión tanto de la red de transporte existente, como de los planes de desarrollo de infraestructura futuros. Particularmente, a medida que el país se recupera de los impactos del Covid-19. Al reunir todos estos datos, CMS proporcionará datos claros, concisos y procesables en el momento adecuado y en un solo lugar.

Esta alianza salvará vidas

Luis Anaya, dice que "la plataforma tecnológica de CMS se integrará con nuestro ecosistema digital existente, para brindar una gran mejora en la ayuda a nuestros clientes. Y lo más importante, esto salvará vidas y al mismo tiempo, mejorará la eficiencia para generar ahorros de costos ". Luis añade, también: "La plataforma de CMS proporciona automáticamente soluciones y respuestas mediante la integración de datos de una asombrosa variedad de fuentes, incluido nuestro software de gestión logística, SABI GO, que ha ayudado a nuestros clientes durante más de quince años".



SABI y CMS: una escala sin precedentes

Para CMS, Charles Smith, CEO comentó: "Esta asociación con SABI es una oportunidad fantástica para llevar nuestra tecnología líder en el mercado a una escala sin precedentes". "Una alianza que hará mejoras significativas en la seguridad".

Continuó diciendo: "Además, la asociación de SABI con el gobierno colombiano lleva nuestra tecnología a proyectos que trazarán el futuro de la infraestructura y las políticas de transporte del país. "

"Este es un paso increíblemente emocionante para CMS y un gran testimonio de la naturaleza robusta y escalable de nuestra plataforma de agregación de datos y gestión de riesgos"

Sobre CMS

Collision Management Systems (CMS) recopila, filtra y analiza datos de cualquier vehículo, empresa o persona conectada. Proporcionando a las flotas, aseguradoras y organizaciones de trabajadores remotos de todo el mundo, la información adecuada para tomar acciones rápidas y decisivas para gestionar mejor los incidentes y los riesgos. Para así hacer del mundo un lugar más seguro.

Conoce más de CMS en: <https://c-m-s.tech>

Somos SABI

SABI tiene más de 15 años de experiencia en la captura e integración de información y datos de la cadena de valor logística colombiana. Operando con la más alta tecnología que monitorea el 55% de la carga nacional.

Conoce más de SABI en: <https://sabi.com.co>

Contactos

Collision Management Systems

Frank Reynolds

Gerente de Mercadeo

Tel: +44 (0)1908 470283

Email: frank@c-m-s.tech

SABI

Juliana De Castro Anaya

Comunicaciones

Cel: +57 3008007413

Email: juliana.decastro@sabi.com.co